

BONHOMMES | SYNOPSIS

Trois amis de longue date, Warren, Hugo et Mehdi, se retrouvent chez Mehdi pour une soirée entre mecs. Alors qu'ils trinquent à l'amitié, Warren, sans détour, commence à interroger Mehdi au sujet de son plan Tinder. Visiblement mal à l'aise, il répond à peine. Pressé par ses amis, il finit par confesser un blocage intime. Hugo pense en connaître la raison : Mehdi serait toujours amoureux d'Anna, son ex petite amie qui l'a quitté deux ans auparavant.

Mehdi, dans le déni, affirme être passé à autre chose depuis longtemps. Warren, très direct, lui reproche de ne pas assumer. La tension monte entre les deux amis, malgré les tentatives d'Hugo pour calmer Warren. Alors que ce dernier va aux toilettes, Hugo en profite pour faire une confidence à Mehdi. Il est au courant des messages qu'il envoie régulièrement à Anna. Mehdi cache son visage et retient ses larmes. Au même moment, Warren revient dans le salon. Plus personne ne parle. Hugo brise alors le silence en leur faisant une révélation : Julie l'a trompé.

Mehdi et Warren sont choqués par la nouvelle. Hugo et Julie envisageraient de suivre une thérapie de couple. Warren rejette entièrement la faute sur Julie et ne comprend absolument pas pourquoi Hugo devrait, lui, aller voir un psy. Mehdi, plus nuancé, pense que leur ami a probablement sa part de responsabilité. Hugo leur avoue alors qu'il ne montre aucun signe d'affection pour Julie, incapable de lui dire qu'il l'aime. Il leur apprend que son père agit de la même manière et que sa mère en souffre depuis toujours. Warren et Mehdi tombent des nues.

Soudain, Hugo reçoit un texto de Julie. Elle est perdue et veut faire une pause. Hugo est effondré. Warren est quant à lui furieux contre la femme de son ami. À sa place, il aurait soi-disant quitté Lisa, sa copine. Mehdi, irrité par l'hypocrisie de Warren, lui rappelle alors qu'il a déjà embrassé une autre fille lors d'un enterrement de vie de garçon. La tension monte. Warren, de mauvaise foi, tente de se justifier et Hugo explose. Il lui lance ses quatre vérités sur sa jalousie malade, son attitude infâme envers Lisa, et son manque de confiance en lui. Warren, stupéfait et blessé, quitte les lieux.

Plus tard, Hugo essaie de joindre Warren, en vain. Lui et Mehdi n'avaient jamais osé parler honnêtement à Warren de ses problèmes d'égo. Mehdi prend alors conscience de leur manque de communication et s'avise de conseils pour Hugo. Il le prie notamment de ne pas faire la même erreur que lui, à savoir consacrer davantage de temps à ses ambitions professionnelles qu'à son couple. Mehdi avoue le regretter encore aujourd'hui. À cet instant, la sonnette retentit. Warren, un pack de bières à la main, reprend sa place dans le salon. Plus personne ne parle. Warren rompt enfin le silence en proposant une canette à Hugo, puis une autre à Mehdi. Les trois amis trinquent une fois de plus à l'amitié.

FIN